

Le Mexique créera un Parquet Spécial pour l'affaire des normaliens d'Ayotzinapa



Mexico, 8 février (RHC)- Le Mexique créera un parquet spécial pour que toute la lumière soit faite sur la disparition de 43 normaliens en 2014, après que des organismes internationaux aient dénoncé des irrégularités dans la première enquête.

Dans un communiqué remis à la presse, le procureur général, Alejandro Gertz, a pris l'engagement de mener une enquête plus poussée à fin de donner une nouvelle tournure à l'investigation.

La décision a été rendue publique au terme de la première réunion entre le parquet général, des représentants du ministère des Affaires étrangères et de la Commission pour la Vérité et l'Accès à la Justice, créée à la mi-janvier dernier pour l'affaire connue sous le nom d'Ayotzinapa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/183014-le-mexique-creera-un-parquet-special-pour-laffaire-des-normaliens-dayotzinapa>



Radio Habana Cuba